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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordnete Dr. Marco Genthe, Dr. Stefan Birkner und Jörg Bode (FDP) 

„Performance-Probleme“ beim Vorgangsbearbeitungssystem der Polizei - Was unternimmt 
der Innenminister? 

Anfrage der Abgeordneten Dr. Marco Genthe, Dr. Stefan Birkner und Jörg Bode (FDP) an die Lan-
desregierung, eingegangen am 28.08.2020  

Am 27.08.2020 berichtete die Neue Presse (NP), dass es bei dem Vorgangsbearbeitungssystem 
Nivadis der Polizei erneut zu Problemen gekommen sei. Die „Performance-Probleme“ des Systems 
seien vom 13.08.2020 bis zum 17.08.2020 aufgetreten. In diesem Zeitraum sei das Arbeiten mit 
dem System nur teilweise bzw. gar nicht möglich gewesen. Bereits 2018 und 2019 waren mehrtä-
gige Nivadis-Ausfälle bekannt geworden. Beamte müssten bei diesen Ausfällen die Sachen nach-
arbeiten, wenn das System wieder erreichbar sei (NP, 27.08.2020). 

1. Zu welchen „Performance-Problemen“ kam es beim Vorgangsbearbeitungssystem Nivadis im 
Jahr 2020 (bitte nach Dauer und Umfang der Probleme aufschlüsseln)? 

2. Welche Auswirkungen hatten diese Probleme auf die Arbeit der Polizeibeamten? Gab es 
Auswirkungen auf laufende Einsatzgeschehen? 

3. Wie hoch war die Mehrarbeit der Beamten durch etwaige Nacharbeiten/Nachtragungen im 
Zuge der Systemausfälle? 

4. Was unternimmt die Landesregierung, um weitere Ausfälle des Systems zu verhindern? 

(Verteil  
t am 14.09.2020)
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